

Nazan Gül
Und ich beweg mich doch
Die Geschichte einer geistigen Heilung

240 Seiten, **Trinity Verlag**
13,5 x 21,5 cm, Klappenbroschur
16,99 € (D) / 17,50 (A) / 24,50 CHF
ISBN 978-3-941837-88-1

Erscheinungstermin: 29. April 2012



Dem Geistheiler auf die Hände gesehen – so funktioniert Geistheilung wirklich

Geheilt von einer besonders schweren Form von Multipler Sklerose – ein Wunder?
Nach gängigen Maßstäben: ja. In Wirklichkeit ist die Gesundung der Deutschtürkin **Nazan Gül**, die sogar ärztlich bestätigt wurde, das Ergebnis einer besonders konsequenten Form von spiritueller Heilung.

Geistheilung ist ein faszinierendes Phänomen, mit zahlreichen gut dokumentierten Erfolgen. **Und ich beweg mich doch** liefert ein spektakuläres Fallbeispiel einer Patientin, die von der Schulmedizin als »austherapiert« aufgegeben wurden. Nicht ohne eine gehörige Portion Skepsis begibt sich die Autorin bei einem türkischen Geistheiler in Behandlung. Dieser öffnete ihr zunächst die Augen für die geistigen Hintergründe ihrer Erkrankung, an der sie durch tief sitzende Lebensängste selbst unbewusst mitwirkte. Handauflegen und Energieübertragung allein erwirken keine Genesung – ein starker Wille und eine proaktive Mobilisierung der eigenen Selbstheilungskräfte sind dafür essentiell.

Diese berührende innere Entdeckungsreise ist eine schier unglaubliche und doch wahre Geschichte! Ein Zeugnis, wozu der Glaube an sich selbst und die Kraft des Geistes imstande sind.

Nazan Gül

wurde als Tochter eines Hoteliere in Bodrum geboren. Sie studierte Journalismus und wurde von einer türkischen Zeitung als Korrespondentin nach München geschickt. Dort arbeitete sie, bis man bei ihr Multiple Sklerose diagnostizierte. Von den Ärzten als austherapiert bezeichnet, wurde sie schließlich von Arslan O. geheilt. Seitdem lebt sie wieder in Bodrum und leitet dort das Hotel ihrer Eltern.